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Warum geschmacklos? Autofahren ist eben mit gewissen Risiken behaftet, eine Diskussion über
Unfälle in einem Autoforum finde ich genau so berechtigt wie z.B. eine Diskussion über den
Einbau einer Standheizung. Wenn wir dann mal wieder gezeigt bekommen, dass ein Gurt doch
Leben retten kann, ist das doch positiv, auch wenn es der Familie nun nichts mehr hilft (hilft
aber auch nicht, so was nicht zu posten).

Zum Spoiler: Der wird bei 120km/h ausgefahren aber sicher nicht bei 119km/h wieder rein,
oder? Eine gewisse Hysterese wird da ja wohl einprogrammiert sein. Nur aufgrund der
Spoilerstellung auf die Geschwindigkeit zu schließen halte ich für falsch.

Gruß,

Frank

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/8178-audi-r8/?postID=122803#post122803
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